

## résidences immobilier

Situé en étage élevé d'un immeuble emblématique de Nice, ce bien bénéficie d'un emplacement central donnant sur la Place Masséna, à proximité immédiate de la Coulée Verte, du Vieux Nice avec son célèbre marché aux fleurs et de la Promenade des Anglais. Ce magnifique 4P d'environ 186m2 est baigné de lumière naturelle tout au long de la journée. L'appartement, décoré dans un esprit élégant et contemporain, vous accueille sur une belle entrée vous permettant d'accéder facilement à toutes les pièces. Au fond du couloir, vous trouverez un spacieux séjour / salle à manger avec un bow-window ...

Located on a high floor of an emblematic Nice building, this property benefits from a central position directly on the Place Massena, within walking distance of the Coulée Verte, nearby the old town including its famous flower market, and the Promenade des Anglais. This magnificent 3-bedroom apartment of approx. 186 sqm, is bathed in natural light throughout the day. Decorated in an elegant, contemporary style, the apartment welcomes you with a beautiful entrance hall giving easy access to all rooms. At the end of the hallway, you'll find a spacious living/dining room with a bow window and a ...

## **ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





